

Ehrenamtlicher des Jahres 2010

- Nominierung -

Laudatio der 9. FVRZ-Gala:

Seit Peter Sütterlin

seine Karriere bei den C-Junioren des FC Red Star begonnen hat, sind 44 Jahre vergangen.

Für den FC Red Star und den FC Oerlikon war er als Juniorentrainer, Juniorenobmann, Schiedsrichter und Schiedsrichterobmann tätig. Ausserdem gehörte er dem Vorstand des Stadtzürcher Fussballverbandes während 30 Jahren, von 1978 bis 2006 an. Total 10 Jahre hat er das Amt des Juniorenobmanns für den FC Red Star und den FC Basel ausgeübt.

Peter Sütterlin wurde im Jahre 2003 und 2005 für die freiwillig geleistete Arbeit im Sportverein durch das Sportamt der Stadt Zürich und den Zürcher Stadtverband für Sport mit jeweils einem Annerkennungszertifikat ausgezeichnet.

Für seinen selbstlosen, ausserordentlichen Einsatz wird Peter Sütterlin vom FC Red Star für die Wahl zum Ehrenamtlichen des Jahres 2010 vorgeschlagen.

Aus all diesen Gründen hat Peter Sütterlin eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2010** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 10. Dezember 2010

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

